

Genève, le 24 janvier 2019

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

**Initiative « Pour une politique culturelle cohérente à Genève »
Une étape majeure vient d'être franchie**

Ce jeudi 24 janvier, le Grand Conseil genevois a approuvé à la quasi unanimité par 81 voix sur 88 le texte de l'initiative « pour une politique culturelle cohérente à Genève », et ceci dans son entier, sans lui opposer de contreprojet. C'est une grande et belle victoire – une étape importante avant le vote populaire qui, comme l'espèrent les initiants, confirmera ce texte porté par les milieux de la culture et plus de 14'200 citoyens signataires.

Ils y voient la preuve que les députés, conscients des dégâts de la loi sur la répartition des tâches actuellement en cours dans le domaine de la culture, ont souhaité redresser la barre en envisageant une politique culturelle fondée sur le partenariat entre canton et communes.

Pour rappel, l'initiative « pour une politique culturelle cohérente à Genève », propose de refonder la politique culturelle cantonale, notamment autour de trois idées : le soutien à la création, le co-financement des institutions et la concertation entre pouvoirs publics.

Le Comité d'initiative va maintenant se concentrer sur la campagne pour la votation populaire.

Contact presse :

Aude Vermeil – 079 505 86 24 – presse@prenonslinitiative.ch

Composition du comité d'initiative :

Anne Davier - *directrice culturelle (danse)*

Christine Ferrier - *responsable des relations extérieures (théâtre)*

Laurent Graenicher - *cinéaste*

Dominique Perruchoud - *directrice administrative et financière (arts de la scène)*

Michèle Pralong - *dramaturge (arts de la scène)*

Ulysse Prévost - *administrateur culturel*

Sandro Rossetti - *architecte et musicien*

Nathalie Tacchella - *chorégraphe*

Laurent Valdès - *artiste et vidéaste*

Aude Vermeil - *directrice culturelle (audiovisuel)*